

ABSTRAK

Arifin, Moh Miftakhul, 2022 *Pengembangan Bahan Ajar Cerita Rakyat Joko Tingkir Dengan Pendekatan CTL Pada Kelas IV SDN Warungering Lamongan*. Tesis. Universitas Islam Darul ‘Ulum Lamongan. Program Pascasarjana. Magister Pendidikan Agama Islam. Pembimbing: (1) Dr. Sutardi, SS.,M.Pd. (2) Dr. Ida Sukowati, M.Hum.

Tujuan penelitian ini ialah Untuk mendeskripsikan proses pengembangan bahan ajar Cerita Rakyat Joko Tingkir dengan Pendekatan CTL pada Kelas IV SDN Warungering Lamongan, mendeskripsikan kualitas bahan ajar Cerita Rakyat Joko Tingkir dengan Pendekatan CTL pada Kelas IV SDN Warungering Lamongan, serta untuk mendeskripsikan kevalidan bahan ajar Cerita Rakyat Joko Tingkir dengan Pendekatan CTL pada Kelas IV SDN Warungering Lamongan.

Pendekatan yang digunakan dalam penelitian ini adalah deskriptif dan statistik. Medel yang digunakan yaitu model penelitian pengembangan. Teknik pengumpulan data yang digunakan yaitu catat lapangan, validasi, observasi, angket, dan tes. Dalam penelitian pengembangan buku ajar ini, ada sembilan proses pengembangan yang dilaksanakan, yaitu (1) potensi dan masalah, (2) mengumpulkan informasi, (3) mendesain produk, (4) validasi desain, (5) revisi, (6) uji coba terbatas, (7) revisi, (8) uji coba luas, (9) revisi. Kualitas buku ajar yang dikembangkan dalam penelitian ini berdasarkan (1) produknya yang meliputi, (a) validasi isi atau materi dinyatakan sangat layak dengan prosentase 95%, (b) penyajian dinyatakan sangat layak dengan prosentase 92%, (c) kebahasaan dinyatakan layak dengan prosentase 96%, (d) grafika dinyatakan sangat layak dengan prosentase nilai 94%. (2) penggunaannya yang meliputi, (a) respon guru dinyatakan sangat baik dengan prosentase diperoleh nilai 93%, (b) aktivitas guru dinyatakan sangat baik dengan prosentase 92%, (c) sudut pandang siswa respons siswa dinyatakan sangat baik dengan prosentase diperoleh nilai 98%, (d) aktivitas siswa dinyatakan sangat baik vii dengan prosentase 95%, dan (e) hasil belajar dinyatakan sangat baik dengan prosentase 91%.

Kata Kunci : *Pengembangan, Cerita Rakyat Joko Tingkir, CTL*